

Adventslauf wird zum Jubiläumsrennen

Münster – Todt G. Willingmann, der Vielstarter der Lauffreunde Bönen, hat ein kleines Jubiläum gefeiert. Der 31. Advents-Aaseelauf war sein 400. Wettkampf seit 2008. In Münster benötigte er für die 10-km-Distanz 43:45 Minuten, was ihm den 41. Platz unter 308 Männern einbrachte. In seiner Altersklasse M55 wurde der Bönener Zweiter.

Die Veranstaltung fand unter 2G-Auflagen statt, und das ist laut Willingmann auch streng kontrolliert worden. Mit Start in der Nähe der Aaseekugeln war das Gewässer dreimal zu umrunden. Für eine gemütliche Stimmung sorgten trotz des nasskalten Wetters etliche Kerzenlichter, die an der Strecke standen und den Läufern den Weg wiesen. Das grün beleuchtete Ziel befand sich bei den Seeterrassen. Dort bekam jeder einen Stutenkerl, „der nicht nur schön aussah, sondern noch gut schmeckte“, so Willingmann. WA



Todt G. Willingmann bestritt in Münster seinen 400. Wettkampf.

FOTO: KORVIN